
 
 

敷地内にある桜の木が満開になりました  
 

 心地よい春風が吹く季節となりました。みなさんいかがお過ごしですか。 

 

当社の敷地の北西側に大きな桜の木が三本あるのですが、毎年この時期

になるときれいな花を咲かせます。今年は満開が例年よりも 1 週間から

10 日間ほど遅れていると予想されていましたが、遅ればせながら今年も

満開になりました。 

 

 

 

 新型コロナウィルスの感染拡大のた

め、ここ数年は自粛していたお花見会で

したが、感染症法上 5 類に移行したこと

もあり、5 年ぶりに開催しました。 

  開催日：4 月 5 日（金） 

久しぶりということもあり、みんな

若干はしゃぎ気味です。 

普段はテレワークの社員やグルー

プ会社からの出席者もあり、90 名ぐ

らい参加しました。 

管理番号：TP24001 

今年は開花が遅れたことにより、ちょうど満開でした 

1時間ぐらいの短

い時間でしたが、楽

しい時間を過ごせ

ました。 

来週からまた仕

事がんばるぞー 

三舛社長のテーブル、盛り上がっています 


